
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

日 時：令和６年６月２１日（金）午後４時３０分から午後６時まで 

会 場：市立勤労者総合福祉センター（サン・エールさがみはら）１階 多目的室 

出席者：１８名 

（相原高等学校、橋本高等学校、相模原城山高等学校、津久井高等学校） 

緑区役所では、緑区基本計画の推進に向けた緑区の魅力発信などの事業を進めてい

くに当たり、次世代を担う若者の柔軟な発想や若者視点を踏まえた検討を行うため、

高校生による区民会議を開催しました。 

「緑区の魅力発信の手法」「緑区が どうであれば住み続けるか、どうなれば住みた

いか」をテーマとして実施し、参加した生徒からは高校生目線での緑区の魅力や情報

発信方法、緑区に住み続けたくなるアイディアなどについて、意見交換をしました。

また、普段交流の少ない他校の生徒ともグループワークを通じて交流を深めていまし

た。 

この高校生区民会議で出された意見は、緑区区民会議で報告するとともに、今後の

区の計画推進の参考として活用していきます。 

 

市制施行７０周年記念 

緑区高校生区民会議を開催しました 

テーマ「緑区の魅力発信の手法」 

「緑区が どうであれば住み続けるか、どうなれば住みたいか」 



  

 

 
  

A グループ 

≪緑区のいいところ≫ 

・自然が多い 

・季節が感じられる 

・住んでいる人もよい、また会ってみたいなと思う人がいる

と思う 

・お祭り、楽しいイベントがある 

・池で遊ぶなど自然と触れ合うことができる 

・ビルが多すぎず山が見える 

 

① 緑区の魅力発信の方法 

・SNS を使ったほうがいろんな人の目に通る 

・動画を出すことで身近な人に見てもらえるのではないか 

・四季別のバスの旅行プランを作る 

・紙や SNS だけでなく電子パンフレットも作ったほうが良

い 

 

② 緑区が どうであれば住み続けるか、どうなれば住みたいか 

・交通インフラ（道路・交通）などをよくする 

・移動面ではバスを増便したり、運賃を安くしてほしい 

・スポーツができる施設を作る 

・仕事の関係や教育の質をよくする 

・子育てのサポート 

・緑陰を多くして休憩スペースを作る 

・移民を受け入れる 

・街路樹の種類を多くして歩いていて飽きなくする 

・自然と都市の行き来をもっとしやすくする 

グループ発表 



 

 

 

  

B グループ 

≪緑区のいいところ≫ 

・緑が豊富 

・水が豊富できれい 

・鳥がたくさんいる 

・全国から神奈川の鳥を見にバードウォッチャーが来るくら

い有名 

・花がたくさんある（津久井湖花の苑池） 

・サイクリングスポットが多い（国内外から多くの人が来る） 

・緑区のイメージキャラクターのミウルがいる 

・近所の高齢者の方々が優しい 

 

① 緑区の魅力発信の方法 

・リーフレットを作成する 

・若者はインスタグラム、ティックトックの動画を見る機会

が多いので活用する 

・テレビ神奈川などの映像メディア活用する（ミウルの番組

をつくる） 

・バスツアーを実施する 

・サイクリングコースや散歩コースを作って宣伝する 

・イベントを増やせば人が来るのではないか 

 

② 緑区が どうであれば住み続けるか、どうなれば住みたいか 

・緑区では働く場所が少ないけど、帰る場所という街にすれ

ば人がそこまで減らないのでは 

・若者が遊べる場所が少ない。けれども施設を増やしすぎる

と自然が減ってしまうので、調節すれば人が住み続ける街

になるのではないか 



  C グループ 

≪緑区のいいところ≫ 

・城山かたくりの里の賑わいがよい 

・交通の便が悪くはない 

・空気がきれい 

・蛍がいる 

・自然がたくさん 

・都市と自然がどちらもある 

 

① 緑区の魅力発信の方法 

・インターネットや駅に広告を出す 

・インスタグラムで若い人たちの目に留まりやすいようリー

ル動画などを出す 

・緑区を調べてもらえるように VR で緑区に来たような体験

ができるようにする 

・イベントを開く 

・橋本駅発の緑区一周バスを実施する 

・観光マップを作る 

・小中学生に山や湖での野外授業を実施する 

・まずは緑区に興味を持ってもらえるよう、政治のエンタメ

化を行う 

・他の地域で成功していることを参考にする 

 

② 緑区が どうであれば住み続けるか、どうなれば住みたいか 

・交通の便をもっと良くする 

・進化し続ける 

・交通の便が悪くても、それ以上に毎日が楽しく、四季の変

化などを感じられるようなインパクトがあれば住み続けた

くなる 

・観光名所などにレンタル自転車を設置する 

・都市と自然の融合ができれば人口分散も図ることができ、

交通の便もよくなり住み続けたいと思う。しかしやりすぎ

てしまうとこの地域だからこその生き物がいなくなってし

まうので、加減が大切だと思う。 

・区全域での下水道整備 



 

 

 

 

≪感想・自由意見≫ 

・大人の方々の会議に私たちも参加すると新しいものが生まれると思った。 

・今日は、全然意見が出なかった。 

・他の学校の方やたくさんの大人とコミュニケーションをとることができて非常に有意義な時間でした。 

・初めて会う同じ高校生の意見交換が思っていたより楽しくてもっとやりたいと思いました。 

・緑区についての課題研究をしているので、会議に参加させていただき、ありがとうございました。 

・色々な意見があって、そういう考えもあるんだって思えたので良かったです。 

・最初来る前は少し緊張したけど、みんなと話しだしたら楽しかったです。 

・自然をもっと生かしたい。 

・多方面からの意見を聞くことができ、同じ世代でも様々な考えがあることに気づいた。 

・他校さん、みんなすごい。 

・他校や大人の方と交流する機会は少ないので、とても楽しく意見の共有ができ、とても良かったです。 

・大人の意見は参考になり、高校生間でもこのような視点があるのかと学びに繋がる面がありました。 

・自分では気づけなかった意見に気づけてとても楽しかったです。 

・他校の方と関わるのが楽しかった。 

・自分の意見を発表できる場があり、言ったアイデアを取り入れてもらえ、楽しくてたまらなかった。 

・緑区について知ることができた。 

・様々な意見を聞けて良かった。 

・他の学校の人の意見が聞けて、とても勉強になりました。 

 

 

「緑区高校生区民会議」アンケート結果 

問合せ先 

相模原市緑区役所区政策課 

電話 042-775-8802（直通） 


